



Les anciens internationaux ghanéens et nigériens Asamoah Gyan et Jay Jay Okocha ont révélé que l'attaquant camerounais Vincent Aboubakar méritait de recevoir le prix du meilleur joueur de la Coupe d'Afrique des Nations 2021.

Classé troisième avec le Cameroun, Aboubakar a marqué huit buts en 6 matchs, dans la compétition. Mais la CAF ne lui a pas désigné comme le meilleur joueur du tournoi. C'est l'attaquant de Liverpool et du Sénégal Sadio Mane qui a eu les faveurs de l'instance suprême du football africain.

Choix critiqué par certains

«Pour moi, Aboubakar est le meilleur joueur du tournoi. Il mérite d'être nommé le meilleur joueur du tournoi. Après tout ce qu'il a fait, je pense qu'il l'a mérité », a déclaré Jay Jay Okocha, l'ancien buteur vedette de la sélection nigérienne.

Gyan Asamoah a ajouté : « Je pense être d'accord avec Jay Jay [Okocha]. Pour moi, Aboubakar c'est le joueur du tournoi ».

«Nous parlons de régularité depuis le début du tournoi... il a gagné mon respect lors du match contre l'Éthiopie... Vous pouvez voir qu'il joue avec son cœur... Dans le match pour la troisième

place, ils avaient trois buts de moins et il a dû intervenir pour inspirer l'équipe à remporter la troisième place. Pour moi, il avait tout fait pour être le meilleur joueur du tournoi, mais je ne sais pas comment ils (CAF) évaluent le meilleur joueur du tournoi », a regretté Gyan, finaliste de la CAN 2010 et 2015, joueur le plus capé et le meilleur buteur de l'histoire de la sélection ghanéenne avec 51 buts inscrits.